
 

 
 
 

 
 

 

 

Porto Rafael, 26.04.2023 

 

 

 

Carissimi, 

 

la presente comunicazione vuole essere una cortese richiesta perché la problematica dei cantieri, oggi 

più che mai un tema scottante, sia risolta nel breve con la dovuta partecipazione dei proprietari delle 

unità abitative. 

 

Si rende necessario a nostro parere un intervento sulle imprese a cui sono stati affidati i lavori affinché 

le attuali condizioni del territorio siano migliorate nel rispetto del decoro che oltretutto viene tutelato 

dalle nostre norme statutarie. 

 

Sacchi di sabbia, quantità indecifrate di terreno, mattoni, pietre, manufatti, macchinari e quant’altro 

vengono depositati al di fuori delle proprietà sul territorio consortile offendendo il decoro che deve 

essere alla base dei valori del territorio. 

 

Vi preghiamo di intervenire sulle imprese a cui avete affidato i lavori affinché questa situazione venga 

eliminata il più presto possibile. 

 

Siamo certi che la vostra comprensione ed il vostro affetto che portate ai valori di Porto Rafael 

saranno determinanti perché Porto Rafael riacquisti in queste aree dove c’è il problema la sua 

immagine ed il suo decoro. 

 

Un grazie di cuore a tutti Voi!!  

 

 

 

          Il Presidente 

          Nino Tatriele 


